

Anouk, ta maman Corinne t'aimait très fort, plus encore que sa propre vie. Tu as été sa douce lumière, mais sa maladie a eu raison de son courage.

Ta maman, Corinne Nicole, née le 14 septembre 1966 t'a quittée le 21 juin 2010 sans avoir pu te dire physiquement «au revoir», mais je suis sûre qu'elle n'a cessé de penser à toi car tu es à jamais dans son cœur.

Avec toute la tendresse de ta grand-maman de Bretagne, Yaya Anne.

La cérémonie du souvenir a eu lieu dans l'intimité de sa et de ta famille.

Cet avis tient lieu de faire part.